

La semaine de la Maternelle

Du lundi 8 au vendredi 12 avril, les portes de l'école sont restées ouvertes. Les parents (et les grands-parents) ont pu jouer les petites souris et participer avec nous aux activités pédagogiques. L'objectif de cette semaine: mettre en lumière les ENJEUX de l'école maternelle, ses richesses, ses spécificités, ses missions.



Activités « peintures aborigènes ».



La maman de CHLOE nous parle de la Réunion.



Le mercredi matin, nous avons mélangé tous les élèves des 3 classes. Les équipes ont pu partir à la découverte de jeux mathématiques en suivant un itinéraire fléché, voyageant ainsi à travers les espaces de l'école.



Les plus grands expliquent aux plus petits, et même aux parents!



La clochette retentit au bout de 10 minutes! On change de lieu...